

Camarade et compagnon de foot

Le jour où nous avons appris la nouvelle, ma petite famille a été foudroyée. Nous avons, cette nuit là versé toutes les larmes de tristesse.

La lutte pour la continuité se poursuivra sans toi, mon camarade, ami et frère.

Aujourd'hui, le jour de la commémoration de l'enlèvement et l'assassinat de notre camarade Mehdi Ben Barka est la commémoration du quarantième jour de ta disparition. Passant par toutes les étapes que nous avons vécues ensemble, je revois avec fierté le cheminement de notre génération.

Aujourd'hui, je revis notre amitié des années 70 à travers des souvenirs en commun.

Depuis plus de vingt ans, régulièrement, on se retrouvait chaque semaine pour jouer au football. Nous avons partagé des moments de joie, de rêve, de souci et de lutte.

En jouant ensemble, nous nous racontions tout à propos de la vie, de l'espoir, des soucis du travail, du logement, de l'hôpital et de la famille.

En jouant ensemble, nous nous sommes partagés les moments difficiles de l'exil.

Pour tous ces souvenirs, je salue en toi l'ami que je n'oublierai jamais, et j'exprime à mes chers Hayat, Amine et Rhita toute mon affection.

Cher Abdel,

Ewa, Majda, Linda et Samira saluent ton âme

Ali Janati *

* Compagnon de longue date de Abdelghani